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-Résumé : Cette recherche s’intéresse aux différences qui
peuvent exister entre les excellents éléves et les éleves en retard
scolaire mais aussi aux différences entre garcons et filles concernant
leur adaptation scolaire. Un échantillon de 400 éleves de la 3eme
année secondaire de [’année scolaire 2016/2017, parmi lesquels on
note 74 éléves ont un niveau excellent et 326 éleves sont étiquetés de
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la mention 'en retard scolaire’ .Ces éleves qui sont de sexe masculin et
féminin ont été choisis par la méthode d'échantillonnage aléatoire
proportionnelle. Les résultats de la présente étude font apparaitre :

- Des différences statistiquement non significatives entre les
¢éleves excellents et les éleves en retard scolaire concernant leur
adaptation scolaire.

- Des différences statistiquement non significatives entre
gargons et filles des éleéves excellents et en retard scolaire concernant
leur adaptation scolaire.

Mots clés : Adaptation scolaire, Eléves excellents, Eleves en
retard scolaire, 3eme année secondaire.

-Abstract: This research is interested in the differences that
may exist between students experiencing academic success and
students in situation of school failure regarding their school
adaptation. A sample of 400 students of the 3rd year high school
participated in the study : 74 excellent students and 326 male and
female students in situation of school failure were selected under
proportional stratified random sampling method. The results don’t
appear statistically significant different between students in academic
achievement situation and students in situation of school failure about
their school adaptation for excellent students. Similarly, the results
don’t appear statistically significant different between boys and girls
in academic achievement situation or academic failure on their school
adaptation.

Keywords : School adaptation, Students experiencing academic
success, Students experiencing academic failure, Pupils of secondary

education.
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